



竹原の夏の締めくくり 櫂伝馬&海上花火

8月30日、高崎町で第34回たけはら夏まつり花火大会が開催されました。

正午からは、櫂伝馬競漕が行われ、市内中学生や地元企業の社員、女性のみで構成されたチーム、大三島のチームなど、市内外から8チームが参加し、日頃の練習の成果を出し、優勝目指して力の限り漕ぎました。

夜には、花火大会が開催され、約3,000発の海上花火が夜空に打ち上げられました。最後に尺玉が連発で打ち上げられると、降り注ぐような大輪の花火に、会場は盛大な拍手で包まれました。

小雨の降る中、たくさんの方が訪れた今年の花火大会。美しい大輪の花が夏を締めくくりました。



いざというときに備えるために

9月5日、竹原消防署南側ヘリポートで、竹原市総合防災訓練が行われました。

地震や津波等を想定し訓練を実施。消防職員や消防団員の指導で、避難救助や誘導、応急救護、消火器訓練、非常炊き出し、飲料水の配給を実施するなど、いざという時に備え、真剣に訓練に取り組みました。

いつ・どこで発生するか分からない災害に備えるため、防災意識を高める機会となりました。

施設一体型小中一貫校忠海学園校舎完成！

9月6日、忠海学園屋内運動場で、忠海学園落成式が行われ、吉田市長をはじめ、保護者や地域のみなさん、卒業生などたくさんの方が来場しました。

落成式では、児童・生徒代表の熊村流音くんと仲涼花さんがこれからの学園生活へ向けて決意を語り、最後は、忠海中学校ブラスバンド部の伴奏に合わせ、来場者全員で忠海学園歌を合唱しました。

落成式終了後には、施設見学が行われました。新しくなった校舎にみなさん興味津々。施設内をいろいろ見学していました。



瀬戸内海を満喫 水上バイク4時間耐久レース

9月20日、的場公園海水浴場で、第4回ISLAND'S CUP竹原が開催され、竹原市・福山市・群馬県・三重県・熊本県など、県内外から16チームが参加しました。

多島美を望む瀬戸内海の素晴らしさを楽しんでもらいたいと開催されている大会で、燃料無制限の「4時間耐久レース」と燃料100リットルの制限がある「1000エコ耐」の2クラスに分かれ、レースが行われました。

レース後に行われた水上バイクのフリースタイルデモンストレーションでは、トップ選手の技に会場は盛大な歓声に包まれました。



特殊詐欺被害未然防止に対する感謝状贈呈

8月27日、竹原警察署で、特殊詐欺被害未然防止に対する感謝状の贈呈式が行われました。

表彰されたのは、忠海郵便局の峠木局長、寄能さんで、携帯電話で会話をしながらATMを操作していたお客さんに声をかけ、特殊詐欺被害を防ぎました。



みんなが安心して通れる歩道に！

9月5日、福田町で、国道185号福田地区歩道整備完成イベントが開催されました。歩道が狭く危険なため、地域のみなさんは遠回りをして通行するなどしていましたが、歩道拡幅によって、歩行者が安全・安心に通行できる歩行空間が確保されました。



最後の最後まで 全力で！

9月13日、市内の中学校2校で、運動会が開催されました。

賀茂川中学校では、徒競走や騎馬戦、ムカデ競走、ソーラン節などの競技・種目が行われました。生徒の笑顔で頑張る姿が印象的で、力を出し切った生徒の表情は、とても清々しく、達成感と自信を感じました。



交通事故のない社会へ向けて

9月18日、市役所前交差点と忠海駅前交差点で、交通安全街頭キャンペーンが行われました。今年に入り、市内でも2件の交通死亡事故が起きています。交通事故のない社会へしていくために、一人ひとりが普段から正しい交通マナーを実践しましょう。



国体&全国大会出場者を激励

9月17日、市役所で、第70回国民体育大会と第40回全国道場少年剣道選手権大会、第46回ジュニアオリンピック陸上競技大会の出場者激励会が開催されました。激励会には、出場者10人中、8人が出席し、「広島や竹原の代表として少しでも上を目指して頑張ります」、「普段から支えてくれている人へ感謝の気持ちを持って頑張ります」など、大会に向けての意気込みを語りました。

出場者のみなさん、日頃の練習の成果を発揮して、自分の目標が達成できるよう、頑張ってください。



竹原から 全国に元気を！

9月22日、市民館ホールで、広島土砂災害チャリティーコンサートが開催されました。4年前の東日本大震災をきっかけに、円山医院とロータリークラブが協力して始めた、このチャリティーコンサート。今年は、昨年の広島での大規模な土砂災害の被災者のために、少しでも役に立てればと行われ、井坂斗絲幸社中のみなさんによる津軽三味線と和太鼓、民謡などが披露されると、その美しい音色に、会場には歓声と拍手が響き渡りました。

入場料は、全額、広島土砂災害の義援金として、9月30日に広島市へ寄付されます。